

ECONOMÍA

Agosto 31 De 2022 - 12:04 P. M.

Consejo de Estado negó recurso que quería anular pilotos de 'fracking'

El tribunal mantuvo su decisión de dejar en pie los requisitos ambientales que ya cumplieron los pilotos de investigación de esta técnica



Fracking en Colombia.

ARCHIVO

POR: PORTAFOLIO

Este miércoles el Consejo de Estado emitió concepto de nulidad sobre un recurso que pedía que se dejara sin efecto los permisos ambientales de los pilotos de investigación de fracking. Es decir, **el órgano mantuvo la decisión de no suspender los requisitos que ya cumplieron estos pilotos.**

(Las claves del proyecto que busca prohibir el 'fracking' en el país).

Cabe recordar que en noviembre del año pasado se había emitido un auto que negó la solicitud de suspender los nombrados requisitos. *"Para la sala, las medidas cuestionadas sí se adecuaban a las competencias del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible. La sala consideró que la cartera no estaba imponiendo una exigencia ambiental adicional a las que son del resorte de dicha autoridad"*, destacó en Consejo.

(Radican proyecto para prohibir 'fracking' firmado por 65 congresistas).

Lo más leído

1. Cuánto cuesta la cédula digital cuyo trámite tendrá cambios
2. ¿Cuánto cuesta la cédula digital y cómo se solicita?
3. Multinationales abren ofertas de empleo en modalidad de teletrabajo
4. Lo que hay detrás de la caída del bolívar y la mejora de Venezuela
5. Abren oferta laboral para jóvenes bilingües en Bogotá y Medellín
6. Las mejores universidades de Colombia, según el Ranking ASC-Sapiens

Mis Portales



EL TIEMPO

Niegan recurrir para suspender requisitos ambientales de pilotos de 'fracking'

adn

Sobre esta decisión fue que se interpuso el recurso que denegó el ente. **La sala consideró que los decretos emitidos por los Ministerios de Minas y Energía y de Ambiente** son de competencia de las entidades, con los que no se los puede declarar ilegales.

PORTAFOLIO

 Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR



Enfermedades raras buscan historia

CAUSTICA

Falsos positivos ministro de Defensa, a pedido de perdón por caso de dos jóvenes

Destacados

ECONOMIA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Greedflation: empresas utilizan alzas para generar ganancias excesivas



Qué son los vuelos fantasma y por qué las aerolíneas no los cancelan



Gustavo Petro inicia su gobierno con 56% de aprobación, según Invamer



Casos por captación ilegal de recursos se han duplicado en 2022

Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



Nuestros Portales

EL TIEMPO

Blanche Monnier, la joven que duró 25 años secuestrada por su familia

FUTBOLRED

Primer paso de Nairo Quintana en su defensa: TAS admite apelación

MOTOR

Audi e-tron, el vehículo de alta gama logró vender 100 unidades en Colombia

